

o64	UTBM service communication	Le Pays	Dimanche 27 Février 2011
		Montbéliard et son pays	Troll penché - tournois - convention - AE - Association des étudiants

Jeux Magiciens, sorciers et druides invités du Troll Penché



Perrine Chevalier, alias Archi-mage Tarandro (au centre) grande prêtresse de la Convention. Photo J.G.

Ouverte à tous les publics, la 17^e Convention du Troll Penché se tient jusqu'à ce soir au restaurant universitaire des Portes du Jura. Ambiance... magique !

Aficionados de tournois de cartes à jouer, à vous de... jouer justement : la 17^e Convention du Troll penché organisée par les étudiants de l'Utbm (université de technologie de Belfort-Montbéliard) vous accueille, jusqu'à ce soir 18 h, au restaurant universitaire des Portes du Jura, à Montbéliard. Perrine Chevalier, grande prêtresse de cette réunion placée sous le signe de la magie, des sorciers et des druides de tous poils se prépare à accueillir trois cents personnes, tous publics confondus. Contrairement à ce que l'on pourrait imaginer a priori, « les étu-

dians ne constituent pas la majorité du public », se réjouit Perrine, qui a revêtu la cape de l'Archi-mage Tarandro.

Une quinzaine d'étudiants sont investis dans l'organisation de cette réunion, qui a débuté hier à 14 h pour 28 heures de jeu non-stop. Tous passionnés de « Magic » ou, pour certains, de « Waku », ce tournoi qui pouvait leur ouvrir les portes du championnat de France, les joueurs ne sont pas des accros. « Il n'y a pas de risque d'addiction comme on le déplore pour les jeux en ligne. Car on n'est pas seul. On joue à plusieurs. Et il y a un cadrage, des règles », rassure Perrine, qui situe entre 8 et 10 ans, l'âge idéal de la découverte pour les enfants. « Ensuite, il n'y a pas d'âge pour se faire plaisir », assure le mage Tarandro, qui vous attend nombreux autour des tables à jouer. Entrée gratuite.

J.G.